

«Kid'z magaziine », la page des enfants !

Dans le cadre d'un projet scolaire, des enfants de St-Imier de 7 à 14 ans ont été invités à créer leur propre journal. Nous vous en présenterons quelques extraits au cours des semaines à venir. Aujourd'hui, MUAMER vous propose de retrousser vos manches !

Expérience n° 1 : le volcan à la mousse de coca (Par Muamer)



Il faut une assiette, de la farine et du coca.
En premier il faut poser l'assiette sur une table.
Dans l'assiette, il faut mettre de la farine, puis faire la forme d'un volcan avec un trou au milieu.
Il faut ensuite mettre un peu de coca dans le trou...
et ... SURPRISE !!! Vous verrez ce qui arrive !

Expérience n° 2 : le ballon magique (Par Muamer)

Cette expérience est un peu plus difficile. A faire à l'aide d'un adulte.

Matériel :

- un ballon gonflable
- une petite bouteille vide propre
- le jus d'un citron
- une petite cuillère de bicarbonate
- un petit peu d'eau

Expérience :

Dans la bouteille, il faut mettre un petit fond d'eau et le bicarbonate. Bien mélanger.

Il faut ensuite étirer le ballon pour qu'il soit plus facile à gonfler. Puis il faut verser le jus de citron dans la bouteille, et tout de suite mettre l'ouverture du ballon sur le goulot.



SURPRISE !

Le ballon se gonfle tout seul !